

## Exitosa Corrida Inclusiva “Pintémonos por el Buen Trato” 2024



**E**ste martes 19 de noviembre, nuestra comuna fue escenario de la tercera versión de la Corrida Inclusiva “Pintémonos por el Buen Trato”, una iniciativa organizada por el Departamento de Educación Municipal (DAEM) como parte de su programa de convivencia escolar. El evento buscó promover el buen trato y la sana convivencia entre los estudiantes, consolidándose como una jornada recreativa y formativa de gran impacto.

Cerca de 1.400 estudiantes de las escuelas municipales participaron en un recorrido lleno de energía y entusiasmo que inició en la calle Ignacio Carrera Pinto y concluyó en el Estadio Municipal Cuyuncaví. Allí, los asistentes pudieron disfrutar de diversas actividades recreativas, junto con la posibilidad de visitar stands informativos de instituciones

como SENDA, el Centro de la Mujer (CDM), la Oficina Local de Niñez (OLN), el Centro Comunitario de Rehabilitación Guillermo Barros Echeñique (CCR), la Oficina de Tránsito, el Hospital Dr. Mauricio Heyermann Cortés y la Oficina de Integración Comunitaria de Carabineros de la 63ª Comisaría de Curacaví.

Esta actividad no solo destacó por su carácter inclusivo, sino también por el compromiso de las instituciones locales en fomentar valores como la empatía, el respeto y la colaboración entre los estudiantes. La Municipalidad de Curacaví y el DAEM agradecen a todos quienes participaron y contribuyeron al éxito de esta jornada, reafirmando la importancia del trabajo conjunto para construir una comunidad más inclusiva y respetuosa.